

Bonne année 2004

Soumis par robocop
30-12-2003

Quelques ralentissements sur le forum en heures de pointe, c'est la rançon du succès avec 60000 visiteurs à l'heure! On va voir ce que l'on peut faire. En attendant voici un petit tutorial qui explique comment changer le logo au démarrage des cd ou dvd de la Playstation 2. C'est inutile donc indispensable à tout bidouilleur! En cette fin d'année je vous offre tout mes voeux et de toute l'équipe de Metagames! Bonne année 2004! Que le site vive longtemps et comme on dit dans le midi :

que l'an que ven,e se sèm pas mai, que siàm pas mens.

Pour l'an qui vient si on est pas plus qu'on soit pas moins.